



AYUNTAMIENTO DE LA
Villa de Rascafría



COMUNICADO DEL EQUIPO DE GOBIERNO MUNICIPAL **SOBRE LA GESTIÓN DEL TANATORIO**

El pasado mes de septiembre en el Pleno Municipal la entonces Alcaldesa D^a. Beatriz Aguirre Santiago informó a toda la Corporación de que el próximo 31 de diciembre se rescindiría el contrato con la actual concesionaria de la gestión del tanatorio.

El pasado 20 de noviembre toma posesión como nuevo Alcalde de Rascafría D. Sergio Cañil y el Equipo de Gobierno que hoy le acompaña, y el día 29 de noviembre comunicó a la actual concesionaria la no renovación del convenio anterior.

A partir del 20 de noviembre representantes de la Hermandad del Señor pidieron una reunión al nuevo Equipo de Gobierno, dicha reunión se celebró el viernes día 8 de diciembre y no contó con la asistencia ni de D^a. Beatriz Aguirre Santiago, ni de ninguno de sus concejales. En dicha reunión la Hermandad del Señor informó al nuevo Equipo de Gobierno de que habían iniciado los trámites para constituir una entidad que permitiera dar servicios funerarios a sus hermanos. Esta empresa pidió poder participar en la gestión del tanatorio a partir del 1 de enero de 2018, viendo las fechas en las que se encontraban y que en ese momento carecía de los permisos legales necesarios el Secretario municipal informó a todos los asistentes a la reunión de que para el próximo 1 de enero la mejor opción era prorrogar el contrato con la actual concesionaria, ya que no daba tiempo a cumplir con las exigencias legales de convocar un nuevo concurso para la gestión del tanatorio, y que comenzase el 1 de enero, además en estos momentos la entidad que se está constituyendo no cuenta con el informe técnico favorable necesario.

De tal modo el Equipo de Gobierno, para garantizar que cualquier entidad que cumpla con todos los requisitos pudiera participar en el próximo concurso de adjudicación para la gestión del tanatorio, ha decidido prorrogar la concesión actual mientras se sientan las bases que permitan realizar un concurso de adjudicación transparente, y del que resulte el mejor servicio para los vecinos.

El Equipo de Gobierno ha propuesto una mesa de trabajo para perfilar el nuevo modelo de gestión del tanatorio donde puedan estar representados los intereses de todos los vecinos, una mesa de trabajo que se convocará para el próximo día 4 de enero de 2018 y se invitará a asistir a los representantes de la Hermandad, los representantes de la actual concesionaria y a toda la corporación municipal.

En Rascafría, a 29 de diciembre de 2017



Equipo de Gobierno Municipal